

Das sollte Sie nachdenklich machen:

„Wenn wir eine Nation vernichten wollen, so müssen wir zuerst ihre Moral vernichten. Dann wird uns die Nation als reife Frucht in den Schoß fallen.“

(Lenin)

„Man muß zu jedwedem Opfer entschlossen sein und sogar wenn es sein muß, alle möglichen Schliche, Listen und illegalen Methoden anwenden, die Wahrheit verschweigen und verheimlichen, um in die "Gewerkschaften" hineinzukommen, in ihnen zu bleiben und in ihnen um jeden Preis kommunistische Arbeit zu leisten.“

(Lenin-Gesamtausgabe Band 31, herausgegeben von der KPDSU, Seite 40)

„Verdirb die Jugend, entfremde sie der Religion, wecke ihr Interesse für den Sexus. Lasse sie oberflächlich werden, zerstöre ihren jugendlichen Schwung. Entziehe dem Volk das Interesse an seinem Staat durch Fesselung seiner Aufmerksamkeit mit Sport, Sex und Trivialitäten. Verursache mit allen Mitteln den Zusammenbruch aller moralischen Tugenden von Ehrlichkeit, Sauberkeit, Mäßigung und das Vertrauen auf ein gegebenes Wort.“

(Anweisung der KP in Florida)

„Der Kampf aufs Messer zwischen dem Kommunismus und Kapitalismus ist unvermeidlich. Gewiß, heute sind wir noch nicht stark genug, anzugreifen. Unser Augenblick wird in 30 oder 40 Jahren kommen! Um zu siegen, brauchen wir ein Element der Überraschung. Die Bourgeoisie muß eingeschläfert werden. Eines Tages werden wir damit beginnen, die theatralischste Friedensbewegung zu entfachen, die jemals existiert hat. Die kapitalistischen Länder, stupid und dekadent, werden mit Vergnügen an ihrer Zerstörung arbeiten. Sie werden auf den Leim der Gelegenheit zu neuer Freundschaft kriechen. Und sobald sich ihr Schutzgürtel entblößt, werden wir sie mit unserer geballten Faust zerschmettern!“

(Dimitrij Manuilskij, Leiter der Kommintern, 1931)

„Die weitere Liberalisierung im Sittenstrafrecht bedeutet für Deutschland das Ende als Kultur-nation.“

(Sowjetische Gewerkschaftszeitung „Trud“)

„Unsere Aufgabe liegt darin, diese unverantwortliche pornographische Affäre taktisch zu unterstützen und sie als höchstes Ziel der absoluten künstlerischen Freiheit zu erklären. So erreichen wir die wirksame Beschleunigung des Verfaulens des Bürgertums.“

(Kommunistische Partei Italiens)

„Erkennen sie im Westen denn nicht, daß die Kräfte, die uns hier im Osten mit Gewalt unterdrücken, genau dieselben sind, die ihre Jugend im Westen im Namen der Freiheit durch gelenkte Propagierung von Rauschgift, Pornographie, freier Sexualität und Gewalttätigkeit demoralisieren und zur Unterdrückung vorbereiten wollen?“

Mit anderen Mitteln will man mit ihnen dasselbe erreichen wie mit uns.“

(Medizinprofessor in Prag)

„Wer mit Pornographie anfängt, endet bei Aushwitz.“

(Der Atheist J. Paul Sartre)

„Der Verlust von Scham ist das erste Zeichen von Schwachsinn.“

(Sigmund Freud)

„Wir leben in einem gefährlichen Zeitalter. Der Mensch beherrscht die Natur, bevor er gelernt hat, sich selbst zu beherrschen.“

(Albert Schweizer)